

登下校時の自転車通学生の通行方法について

本校への自転車通学路として、多くの生徒が下記にあるダイキ裏の道路から国道 378 号線道路を横断しています。国道 378 号線の横断につきましては、安全確保を第一に指導をまいりました。しかし、朝の登校ラッシュ時及び夕方の帰宅ラッシュ時には、十分な左右確認をせずに飛び出す生徒も多数いるため、事故に遭う可能性が非常に高いと危惧しています。また、事故の加害者となる場合も考えられ、本校自転車通学上の課題となっております。

そこで、本校では、安全通学委員会で話し合いを重ねるとともに、伊予警察署の御指導を受け、国道 378 号線の横断を一部禁止し、以下のように迂回路を通り安全に登校できるように指導しております。保護者の皆様には趣旨を御理解いただくとともに、お子様への安全通学について、御協力を賜りますようお願いいたします。

<通学方法>

登校時は住宅地まで進まず、手前を左折し、スーパーマルヨシの横の道を進み、国道 56 号線に出る。スーパーマルヨシの信号に従い、道路を渡り、伊予警察署前の交差点を直進し、右折。ファミリーマート前を左折し、学校へ向かう。（その際、道が狭いため左側一列通行）または、伊予警察署前そのまま直進し、スーパーバリューを右折し、学校へ向かう。

下校時はファミリーマート横の細道から、道路を横断することのないように、右折し伊予警察署前の交差点を横断する。

